
L'organisation en amont de la formation
(communication des objectifs, du programme, des informations, du contrat...) 6 / 6

6 / 6

6 / 6

6 / 6

6 / 6

6 / 6

L'organisation durant la formation
(rythme, localisation, horaires, salle...)

La qualité de l'animation
(écoute, disponibilité, activités proposées...)

La qualité du contenu
(clarté du contenu, supports, exercices...)

Atteinte des objectifs énoncés et conformité de la formation dispensée au programme

La formation a-t-elle répondu à vos attentes ?

Objectifs de la formation

Cette formation permet aux professionnels de s'approprier la méthode facile à lire et à comprendre (FALC) et
d'avoir les clés permettant de rendre accessibles leurs supports de formation et de communication aux
personnes en situation de handicap.

Comprendre les enjeux du FALC : le public concerné,
les types de documents, les champs d’application.
Connaître les principes généraux du FALC
Être capable de rédiger et traduire les documents dans
un langage accessible pour les personnes en situation
de handicap intellectuel ou maîtrisant peu la langue
française.

S’entraîner à adapter des documents écrits en
appliquant les règles du « facile à lire et à
comprendre » (FALC).
Appliquer la méthodologie d’évaluation et de
validation recommandée.

Les indicateurs de satisfaction

Initiation à la méthode FALC : facile à lire et à comprendre

Retours de satisfaction 2025

AXE 2 : ACCESSIBILITÉ ET COMPENSATION DU HANDICAP

LES COÛTS PÉDAGOGIQUES DE CETTE
FORMATION SONT PRIS EN CHARGE PAR * :

Centre ressource Formation Handicap 202, rue d’Ornano - 33 000 BORDEAUX | 05.57.29.20.12 |SIRET : 399 294 404 000 96

*Frais de déplacement et restauration à votre charge

Nombre de participants en 2025

14

Recommanderiez-vous cette formation ?

6 / 6

Note moyenne attribuée par les participants en 2025

6 / 6


